Gestionan Bs 31 millones para Complejo de Papa

El secretario de Desarrollo Productivo, Pedro Padilla, informó que el Complejo de Papa para beneficiar a nueve municipios de la zona andina tiene concluido el estudio a diseño final con un presupuesto de 31 millones de bolivianos.

"Nos reunimos con el Ministerio de Desarrollo Rural, con el programa papas, el Fondo Nacional de Desarrollo Alternativo (Fonadal) y otros programas para garantizar la inversión y empezar la gestión 2017 con la ejecución de este importante complejo productivo", dijo Padilla.

Destacó que la concurrencia entre el ámbito nacional, departamental y local permitirá hacer realidad esta obra que garantizará la industrialización de la papa y sus tres componentes como la elaboración de la papa frita congelada, papilla para bebés y alimento balanceado para ganado.

Padilla dijo que éste es un proyecto muy interesante e importante para los municipios de Tapacarí, Arque, Bolívar, Tacopaya, Capinota y otros. También garantiza ingresos para la Gobernación.

El Complejo de Papa para la región Andina aglutina a nueve municipios y 8.500 familias, la obra será construida en Sipe Sipe, en una superficie de cinco hectáreas, y se piensa industrializar 100 toneladas de papa al año y generar productos o derivados de valor agregado.

Página Siete

Valor de importaciones de vinos y champañas a octubre sumó \$us 1,8 millones

De enero a octubre pasado, el valor de las importaciones de vinos y champañas alcanzaron los 1,8 millones de dólares, según el Instituto Boliviano de Comercio Exterior (IBCE), con base en datos del Instituto Nacional de Estadísticas (INE).

Sobre los volúmenes que Bolivia internó a diferentes regiones alcanza a 831.614 kilogramos brutos. De acuerdo con el detalle, el producto que más se importó hacia Bolivia es el vino en recipientes con capacidad inferior o igual a dos litros. Su valor económico al décimo mes de este 2016 superó los 1,4 millones de dólares. En 2015 la compra sumó 2,7 millones de dólares.

Por orden de importancia le sigue el vino espumoso, su compra sumó 269.601 dólares hasta octubre; el vermut y los demás vinos de uvas frescas y el vino mosto de uva, señala el reporte del IBCE. Los principales vendedores de vinos y sidras son Argentina y Perú.

El viernes, el INE informó que el valor total importado de enero a noviembre pasado fue 7.586,8 millones de dólares, de los cuales Bolivia internó en alimentos y bebidas un monto de 572,3 millones de dólares.

Los alimentos y bebidas importados ocupan una participación del 7,5% del total, las mayores cifras se dan por la internación de suministros industriales, bienes de capital y equipos de transporte y sus accesorios.

Norma aprobada para los vitivinicultores

En la actualidad el sector vitivinícola es afectado por el contrabando de vinos que provoca una competencia desleal y la importación de productos más baratos que el boliviano.

En enero de este año, el Gobierno promulgó la Ley de Promoción de la Uva, Singanis, Vinos de Altura y Vinos Bolivianos, con la finalidad de incentivar y fortalecer la promoción integral y la exportación de vinos producidos en el país, principalmente en Tarija.

La norma promulgada encomienda a los ministerios de Relaciones Exteriores, Desarrollo Productivo, Desarrollo Rural, de Medio Ambiente y de Culturas acciones estratégicas para mejorar la promoción interna y externa.